

EN PELIGRO DE INUNDACIÓN, 550 ASENTAMIENTOS IRREGULARES

Preparado el DF para la temporada de lluvias; “no habrá ni mucha ni poca”

[RENÉ CRUZ GONZÁLEZ]

■ El jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, afirmó que su administración se encuentra lista para “recibir” la temporada de lluvias.

Al poner en marcha el Programa Tormenta, el mandatario capitalino comentó que para este año se espera una temporada normal, es decir, “que no habrá ni mucha ni poca agua”.

Asimismo, aseguró que gracias a las inversiones que realizó su gobierno, no habrá riesgo de inundaciones ni de afectaciones en el drenaje profundo.

“¿Qué ha hecho el gobierno de la ciudad para prepararse para la temporada de lluvias? Voy a resumir. Primero, el esfuerzo muy grande por reparar el sistema de

drenaje profundo que ha sido concluido en tiempo y forma. Se terminó antes de que empezaran las lluvias. Hoy podemos afirmar que la ciudad de México no tiene un riesgo de que falle su sistema de drenaje.

“La ciudad está preparada, hizo las inversiones en tiempo, se hizo el trabajo a tiempo para que hoy pueda informarse a la ciudadanía que no tenemos riesgo de una inundación importante”.

No obstante, el titular del Ejecutivo local hizo un llamado a la población a no arrojar basura en las calles, ya que esta es la primer causa que genera los encharcamientos.

Por su parte, el secretario de Protección Civil, Elías Moreno

Brizuela, comentó que hasta el momento se tienen detectados 550 asentamiento irregulares de alto riesgo, de los cuales 191 se ubican en la delegación Tlalpan y 108 en Milpa Alta.

Agregó que también se tienen identificadas 358 viviendas de alto riesgo asentadas en laderas, barrancas y cauces de río, donde habitan mil 277 personas.

En tanto, el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, comentó que se tienen ubicados 32 puntos de encharcamiento frecuente en vialidades como Periférico, Insurgentes, Revolución, Ignacio Zaragoza y Presidente Masarik, entre otras, donde ya se han hecho obras para mejorar el alcantarillado.



SAUL CASTILLO

Los camiones del Operativo Tormenta se encuentran listos para el desazolve.

